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　８月４日、せきかわふれあいど〜むを会場に第

30回高齢者交通安全ゲートボール大会が開催され

ました。村上地区交通安全協会関川支部（鈴木紀

夫支部長・下関）の主催で、大会には村内６チー

ム、約30人の選手が出場。

　開会式では村上地区交通安全協会加藤悦郎会長

や村上警察署高橋克行交通課長から高齢者の交通

安全について説明を受け、競技開始前には参加者

全員で横断歩道の渡り方を実践し、交通ルールを

学習しました。

高齢者
交通安全ゲートボール大会で

交通ルールを学習

　この時期、夕暮れの早まりと秋の行楽シーズンが

重なり、重大事故につながる事故が多発しています。

秋の運動では、交通ルールの遵守と正しい交通マナ

ーの実践を習慣づけ、交通事故防止の徹底を図るこ

とを目的としています。

運動の重点

◆子どもと高齢者の交通事故防止

◆夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交

　通事故防止

◆すべての座席のシートベルトとチャイルドシー

　トの正しい着用の徹底

◆飲酒運転の根絶

◆横断歩行者の保護

９月30日（金）は「交通事故死ゼロを目指す日」
　一人ひとりが、交

通ルールを守り、交

通マナーを実践する

など交通事故に注意

して行動することに

よって、交通事故を

無くしましょう。

～ 夕暮れは  早めのライトと  反射材 ～

9月21日（水）

9月30日（金）

秋の全国交通安全運動〜

日本年金機構からのお知らせ

　平成28年７月１日から、30歳未満を対象とした若年者納付猶予制度の対象年齢が拡大され、50歳未満を対

象とした納付猶予制度となりました。

　所得が少ないなど保険料の納付が困難な場合は、納付猶予制度の他にも、免除制度等もありますので、未

納のままにしないで手続きを行ってください。

　※納付猶予制度とは……20歳から50歳未満の方で、本人・配偶者の前年所得が一定額以下の場合、保険料

　　　　　　　　　　　　の納付が猶予されます。

　※免除制度とは…………本人・世帯主・配偶者の前年所得が一定額以下の場合や失業した場合など、保険

　　　　　　　　　　　　料を納めることが経済的に困難な場合、保険料の納付が免除されます。

　【未納のままにしておくと】

　　　・老齢基礎年金を将来的に受けられない場合があります。

　　　・障害や死亡といった不慮の事態が発生すると、障害基礎年金・遺族基礎年金が受けられない場合が

　　　　あります。

問い合わせ先　新発田年金事務所　☎ 0254−23−2120　住民福祉課住民戸籍班　☎ 64−1471

国民年金保険料納付猶予制度の50歳未満への拡大について
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　８月７日（日）、糸魚川市姫川右岸河川敷で行われた第67回新潟県消防大会ポンプ操法競技会に村消防

団第２分団九ヶ谷隊が小型ポンプ操法の部で出場しました。炎天下の中、日ごろ訓練している技術を競

い合いました。県内各地域から小型ポンプの部に18チームが出場した中、17位と悔しい結果となりまし

たが、村操法大会前から約５ヶ月間にわたり練習してきた成果を発揮してきました。

　選手のみなさん、支えてきた家族のみなさん、お疲れ様でした。また、ご指導・サポートくださった

消防団関係者の皆さん、そして、当日応援に駆けつけてくださったみなさん、ありがとうございました。

　団員はじめ地域の方々のご協力

を得て、県大会までの約半年の活

動を行ってきました。県大会では

悔しながらも目指した結果を残す

ことができませんでしたが、今回

の活動で得た、強い団員の結束・

地域との繋がりを糧に今後の活動

に活かしたいと思います。応援あ

りがとうございました。
指揮者

須貝祐介（荒川台）

　県大会へは４回目の出場でした

が、初の２番員で覚えることが多

くて大変でした。しかし、九ヶ谷

隊の先輩や消防団の幹部の皆さん

のおかげで、大舞台で操法披露す

ることができました。結果は残念

でしたが、次のチャンスに頑張り

たいです。応援ありがとうござい

ました。
２番員

菅原将之（片貝）

　この度、村上市岩船郡から選ば

れ、新潟県大会に出場の栄を与え

られました。大勢の方々から応援

をいただき、胸を熱くして糸魚川

に向かいました。初めての県大会

の舞台に圧倒され、思うような成

績をあげることができなかったで

すが、これからも精進してがんば

ります。

１番員

新野貴洋（金丸）

　村大会から始まり、県大会まで

の５ヶ月間はあっと言う間にすぎ

ました。補助員として県大会の舞

台に出場させてもらいました。あ

の炎天下の中、選手一丸となって

県大会に臨めたので本当に良かっ

たです。指導者と応援して下さっ

た皆様に本当に感謝しています。補助員

橋兵栄（下川口）

　県大会は初めての出場でしたが

選手として良い経験ができました。

結果は納得のいくものではありま

せんでしたが、３番員としてチー

ム全員と協力して操法に取り組む

ことができたと思います。練習に

ご協力いただきました皆さま、あ

りがとうございました。３番員

船山正紘（下川口）

出
場
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消防団第２分団九ヶ谷

県大会で健闘！


